
 

Allizé - ACDI-Awards, le candidat d’Allizé plasturgie PACA & Corse 

U ne entente entre Allizé-Plasturgie et ACDI ( Association des        

Constructeurs, Distributeurs, Importateurs de machines, matières et 

matériel) pour promouvoir l’innovation des entreprises de la plasturgie. Un  

concours créé en 2006, qui a du succès et qui suscite l’intérêt puisque       

renouvelé annuellement depuis. En 2015, avec quelques modifications     

organisationnelles, le challenge où  les maitres mots sont Inventivité et     

Audace, présentera l’ensemble des nominés. 

C ette année, et après sélection régionale, STERNE représentera la     

région PACA & Corse. C’est avec enthousiasme que la société se place 

dans les starting bloc pour préparer et présenter ses travaux de recherche et 

développement, sa politique sociale et bien d’autres axes qui construisent ses 

forces comme son authenticité. 

STERNE sélectionné pour représenter la région PACA & Corse aux Allizé-ACDI-Awards’ 



 

Allizé - ACDI-Awards, Allizé plasturgie candidate of  PACA & Corse 

A n agreement between Allizé-Plasturgie and ACDI (Association of    

Manufacturers, Distributors, machines’ Importers, materials and  

equipment) to promote innovation in the plastics business. A competition 

created in 2006 , successful with attracting interest as renewed annually since 

then. In 2015, with some organizational changes, the challenge where main 

words are Inventiveness and Boldness, will present all the nominated. 

This year, and after regional selection, STERNE is going to represent the 

PACA and Corsica regions . It is with enthusiasm that STERNE prepares 

itself to present its research and development works, its social policy and 

other axes which build its strength as its authenticity. 

STERNE selected  to represent thePACA & Corse regions on Allizé-ACDI-Awards’ 


